

# 内閣府だより

## 衛藤大臣の沖縄訪問



沖縄総合事務局  
沖縄市町村施策支援室員への訓示（那覇市）



「平和の火」視察（糸満市）



旅行者専用相談センター（TACO）視察（那覇市）  
(新型コロナウイルス感染症対策の現場)

令和2年7月19日～20日にかけて、衛藤沖縄担当大臣は沖縄県を訪問しました。

本年は沖縄全戦没者追悼式が新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小して実施され、大臣の出席も叶わなかったことから、改めて国立戦没者墓苑などへ参拝・献花を行うとともに、新型コロナウイルス感染症に対する水際対策の現場である「旅行者専用相談センター」（TACO）などを視察しました。

また、本年4月1日に沖縄総合事務局で発足した「沖縄市町村施策支援室」の室員に対して訓示を行い、「この支援室が各自治体の首長などが那覇に立ち寄った際の『止まり木』のような場所になることを期待したい」と述べました。

## ～首里城応援企画第2弾～「皆で探そう！首里城のお宝！」



OKINAWA41オリジナル世界遺産カード（イメージ）



ゴールドカードが手に入るかも!!

内閣府が運営する沖縄の魅力を柔らかく発信するサイト「OKINAWA41」では、首里城応援企画第2弾として、首里城公園内で行う「宝探し」を企画しております。

賞品として、ここでしか手に入らない沖縄県内9か所の世界遺産カードをプレゼント。全てのお宝を見つけることができた方にはゴールドカードが手に入るチャンスがあります！

詳細はHPに掲載しますので、ぜひご期待ください！



OKINAWA41

検索

